

Famille Adrien Messier et Adrienne Racine
Famille Adrien Messier - Noëlla Noël

Tiré de :

Stanbridge-Station, 1889-1989

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 1989. p. 210

famille Noëlla Noël et Adrien MESSIER



Adrien et Adrienne, le 28 juin 1947



Adrien et Noëlla, le 9 juin 1955

Adrien, né le 15 octobre 1918 à Stanbridge-Station, fils d'Édéas Messier et de Marie-Marguerite Granger, l'aîné d'une famille de 6 enfants. Adrien épousa, en première noce, le 28 juin 1947, Adrienne Racine de Notre-Dame-de-Stanbridge, fille d'Isidore et d'Elphégina Gervais. De cette union naquit Michel, le 24 mars 1948, maintenant marié à Michelle Chrétien (2 enfants: Louis et Marie).

Il épousa, en secondes noces, Noëlla Noël de Stanbridge-Station, fille de Romuald et de Noëlla Marchesseault, le 9 juin 1955. Noëlla était veuve de Doris Létourneau dont elle avait un fils, né le 19 mai 1951, qui portait le même nom que son père «Doris».

Du mariage d'Adrien et de Noëlla naquirent 6 enfants: Mario, né le 19 mai 1956, marié à Carole Tétreault, le 10 septembre 1977; 2 enfants: Jean-François et Michelle. Gabriel, né le 17 juillet 1957, marié à Lise Campbell, le 26 mai 1979. Diane, née le 13 septembre 1958, mariée à Gaétan Lévesque, le 10 septembre 1983; 2 enfants: Joannie et

Catherine. Linda née le 20 novembre 1963, mariée à Denys Choinière, le 19 septembre 1987. Luc, né le 29 juin 1961. Stéphane, née le 24 janvier 1969. Tous sont nés à Stanbridge-Station.

Noëlla était une femme active, toujours souriante et pleine de vie. Elle consacrait son temps à sa famille et participait aux travaux avec son époux, livrait du carburant, faisait de la collection, prenait les appels, etc., et ce, tant que sa santé le lui permit. Elle gardait toujours sa jovialité malgré sa maladie (décédée le 11 novembre 1979).

Dès l'âge de 18 ans, Adrien travaillait à l'extérieur pour les cultivateurs. Il décida, en novembre 1950, de construire son premier garage pour la réparation de sa machinerie. En 1956, il fit l'acquisition de son premier bélier mécanique pour faire de l'excavation. C'est en 1965 qu'il incorporait la compagnie Adrien Messier Inc. Il vendit son commerce à ses neveux en 1980.

Après 45 ans de dur labeur, il prit une retraite bien méritée. Il est toujours là pour inculquer à ses enfants et petits-enfants, l'exemple du courage, l'amour du travail et l'esprit d'entraide.

Nous rendons hommage à la municipalité de Stanbridge-Station pour leur centième anniversaire.



Assis (de g. à d.): Gabriel, Diane et Luc. Debout: Doris, Stéphane, Linda, Adrien, Michel et Mario



La maison familiale